
COMUNICATO STAMPA 

 

L’attuale amministrazione Comunale di Massa Lubrense ha posto il tema dell’ambiente al centro 

della propria politica, partendo dal ciclo integrato dei rifiuti e dalla raccolta differenziata, che 

devono diventare sempre più una risorsa e non un onere per le casse comunali. 

 Tenendo presente  la direttiva CEE 2008/98 del 19/11/2008 ,  che obbliga gli Stati membri 

all’elaborazione di specifici programmi di prevenzione dei rifiuti, sia il decreto legislativo italiano 

del 3 /12/2010 che ha confermato l’impegno dell’Italia per un programma di prevenzione e  la 

Delibera della Regione Campania n.8 del 23/01/2012 che  ha posto come obiettivo quello di 

“minimizzare il ricorso alle discariche”,  l’Amministrazione Comunale con delibera n.77   del  

24/07/2015  ha espresso parere favorevole all’avvio  del percorso verso il traguardo “rifiuti zero” 

entro il 2020. 

Lo Zero rifiuti (ZERO WASTE) è una strategia di gestione dei rifiuti stessi , considerati non più scarti 

ma risorse, da utilizzare come materie “prime seconde” in contrapposizione alle pratiche di 

incenerimento o discarica! 

Con queste premesse l’Amministrazione  ha avviato e sta pianificando una serie di interventi atti a 

incrementare sempre più la raccolta differenziata. 

In primo luogo a Marina del Cantone è stata avviata dal 21 luglio al 15 settembre c.a. una raccolta 

porta a porta per quelle attività commerciali, e per i  privati ,che conferivano nel box sito in Largo 

Argentina , diventato praticamente una discarica a cielo aperto, con le intuibili ripercussioni 

igienico sanitarie e di immagine per una località turistica. A sole 24 ore dall’avvio, constatate 

alcune criticità ed esigenze, si è provveduto ad incrementare da 6 giorni su 7,  a 7 giorni su sette la 

raccolta del rifiuto organico,  ad organizzare la raccolta del vetro in orari tali da evitare fastidiosi 

rumori notturni  (dall’arenile alle ore 4 e poi alle ore 8:30 svuotamento nei cassoni), ad aumentare 

la frequenza della raccolta del multi materiale leggero (plastica e lattine) e vetro anche nel 

pomeriggio di martedì, giovedì e sabato per le utenze commerciali dell’arenile, che conferiscono 

presso la fermata dell’autobus. 

I primi risultati sono stati una netta riduzione del rifiuto indifferenziato prodotto da circa 6.500 

Kg a settimana a 1.200 Kg / sett., mentre la raccolta differenziata di plastica, lattine, vetro,  

umido, cartoni e carta ha avuto un incremento di 5.000 Kg a settimana. I numeri relativi al ricavo 

derivante dallo smaltimento o recupero dei materiali , riferito ad una settimana è tale da far 

prevedere  che  al 15 settembre p.v sarà recuperata la cifra investita per il “porta a porta” . 

Inoltre nei prossimi giorni si avvierà la specifica pesatura dei rifiuti indifferenziati presso alcune 

attività turistiche ricettive campione, utile screening propedeutico al passaggio alla tariffa 

puntuale ( MENO INDIFFERENZIATO PRODUCI, MENO PAGHI !). 

Sulla spiaggia libera sono stati posizionati i bidoni portarifiuti per maggiormente sensibilizzare i 

turisti .A tale scopo il 24agosto ci sarà ,alla Marina del Cantone, la manifestazione di Legambiente 

“RICICLA ESTATE  2015: la raccolta differenziata ti segue in vacanza”. 



Quindi, pur tra mille difficoltà ed intoppi, con il riscontro, in pochi casi, di scarso spirito di 

collaborazione, il provvedimento  sta dimostrandosi efficace. 

Un grosso ringraziamento va agli operatori tutti di Terra delle Sirene ed al direttore tecnico , arch. 

Di Palma  e al Presidente per il  lavoro, la disponibilità a recepire e  migliorare le criticità rilevate e 

la fattiva collaborazione nella applicazione del provvedimento. 

Altre iniziative sono state intraprese  come la sperimentazione in una frazione di nuove buste, per i 

rifiuti organici, più performanti,   ed altre seguiranno perché il nostro obiettivo è che il Comune di 

Massa Lubrense diventi il capofila di una serie di località turistiche ecosostenibili,  in ciò 

avvalendosi, anche, della collaborazione di chi, come Antonino Esposito, presidente di Zero Waste 

Campania, da anni si occupa di questi problemi. 
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